

HRW : "Le Burundi est en proie à un climat de peur, de méfiance et de non-droit"

Human Rights Watch, 13 AVR 2016 Entretien : Les meurtres, les enlèvements et la torture s'entendent la peur au Burundi Alors que le Burundi s'enfoncé de plus en plus dans la violence, les meurtres, les enlèvements, la torture et les arrestations arbitraires sont devenus quotidiens. La crise a éclaté en avril 2015 lorsque le président Pierre Nkurunziza a annoncé qu'il briguerait un troisième mandat controversé. Sa décision a déclenché des manifestations publiques de grande ampleur, que la police a réprimées brutalement. De plus, les groupes d'opposition armés recourent de plus en plus à la violence.

Alors que les forces de sécurité burundaises prennent toute personne considérée comme détracteur du gouvernement, il est difficile d'établir les responsabilités dans certains des meurtres. Le pays est en proie à un climat de peur, de méfiance et de non-droit. Carina Tertsakian, chercheuse à Human Rights Watch, est entretenue avec Birgit Schwarz sur son récent séjour au Burundi, sur les dangers encourus sur les atteintes aux droits humains dans des conditions difficiles et sur les images illustrant la gravité de la situation. Lire l'intégralité de l'interview